



志都美小だより

～しっかり ずっと みんなで～

9月30日 第12号
文責 上中了仁

6年生が修学旅行に行ってきました。パート3

〈速報その14〉

宮島水族館で魚を堪能(食べてません。)した後、これからお楽しみの買い物(お土産)に向かいます。かつての私もそうでしたが、「そんなお土産は買わない方がいいよ。」というお土産ほど、不思議と子どもたちの興味をそそるみたいです。買い物での出来事の話と合わせて、今晚子どもたちの土産話を聞いてあげてください。

〈速報その15〉

今宮島フェリーに乗船しました。宮島ともこれでさようならしました。子どもたちはフェリーの最上階から宮島へのお別れと、しばし海上の旅を満喫中です。この後、在来線に乗り広島駅、お昼ごはんに広島焼きを食べ、帰路につきます。

〈速報その16〉

いよいよ、今回の修学旅行最後のイベント、「昼食で広島焼き」が始まりました。子どもたちは屋台村のような広島焼き屋さんが集まっているところで、いくつかのお店に分かれて広島焼きを食べました。お店の方に「広島焼きの食べ方」や「広島弁」をレクチャーしてもらったりしながら、広島の締めをしてもらったそんな気持ちになったのではないでしょうか。

〈速報その17〉

今、新幹線広島駅で列車に乗り込みました。14:04発です。この新幹線は広島が始発だそうで、15分ほど早くに乗車できました。子どもたちは、少々疲れた顔はしているものの、まだ旅の熱気は冷めていない様子です。みんな元気です。学校到着まであと3時間あまり、修学旅行の最後をみんなで楽しみ、無事に学校まで帰りたいと思います。

〈速報その18〉

岡山駅で車両点検があり、新幹線の新大阪駅到着が5分ほど遅れました。さて、昨日の朝は“季節はまだ夏”と思うぐらい蒸し暑い中、ワクワクする気持ちで電車を待っていましたが、たった1日経っただけなのに、空気が初秋の装いに変わり、子どもたちの気持ちと同じように、何か「一つの終わり」を感じました。子どもたちの大切な思い出を無事に家まで持つて帰れるよう、気をつけて帰りたいと思います。

〈速報その19〉

宮島でも、最後の新幹線でもしっかり楽しんでいました。でも、私が「これは成長だなあ。」と思ったこと、それは「騒ぎながらもどこかで指示を聞いて自分なりに次の行動が見えたこと」です。志都美小学校の最高学年として誇れる存在だと証明してくれました。ただ今15:50、予定より10ほどく出発しました。これより志都美小学校に向かいます。

〈速報その20〉

「修学旅行速報」目標の“その20”今回で達成です。志都美小学校6年生の保護者の皆様にとっては、この2日間の様子を少しでもお伝えすることで、安心していただけるかと思い報告させていただきました。わかりにくい文章で上手くは伝わっていなかったとは思いますが、今回の速報をネタにして、楽しい思い出を子どもたちから聞いていただければ幸いです。なお、志都美小学校への到着は17:00を予定しております。当初の予定時刻より早くなりました。よろしくお願ひします。